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　 下の２枚の絵は、八田町内の子どもたちが登校している様子を描いたものです。山盛苑
の施設長である宮下正弘先生が描いたもので、現在校長室に飾っています。上の絵は鳥
居の前の横断歩道を渡る様子（平成２９年２月）、下の絵は八田から古町に向かう農道を
歩いている様子（平成２９年１月）です。この時期の農道は、雪が積もり、寒風が吹きすさ
ぶことも多く、その中を毎日歩いて登下校するの

 は、たいへんだったと思います。
　 在校生の中で、登校した日数がいちばん多い
６年生には、いったいどんな思い出があるのでし

 ょうか。インタビューしてみました。
 【登下校の思い出（６年生 】）

 ・友達と競走しながら帰ったこと。

 ・四つ葉のクローバーを探しながら帰ったこと。
 ・冬に凍った場所で滑って遊んで帰ったこと。

 ・水晶のようなきれいな石を探しながら帰ったこ

 と。 
 ・カラスと話しながら帰ったこと。

 ・友達と好きな〇〇の話をして盛り上がって帰っ
 たこと。

 ・下の学年の子と手をつないで歩いたこと。
 

 おまけ【登下校の思い出（学校職員 】）

・花の蜜を吸ったり、木の実を食べたりして帰った
 こと。 

 ・つららを舐めながら帰ったこと。
 ・同じ石を蹴りながら家まで運んで帰ったこと。

・笹舟を小川に流して誰が一番速いか競い合い
 ながら帰ったこと。 

 ・いろいろな道を探検しながら帰ったこと。

 ・学校前でヒヨコをもらって帰ったら、家で怒られたこと。
 ・馬車が通ったあとの馬のフンを棒でつついていたずらをしたこと。

 ・揺れる歩道橋の上を、怖がりながら歩いて渡ったこと。
 ・お店の中をのぞいたり、食べ物屋のいい匂いを嗅いだりしながら帰ったこと。

 ・終業式の大荷物を引きずりながら帰ったら、ぐちゃぐちゃになって家で怒られたこと。
 
　 保護者や地域の皆様は、どんな登下校の思い出がありますか。１年間に２００日登校したとすると６年間で
１２００日です。１２００日分の様々な思い出があるのではないでしょうか。子どもたちが太平小学校に登校す
るのはあと３０日程です。少しゆっくり歩いて、太平の景色や道端の様子を楽しみながら登下校するのもいい
かもしれませんね。

学校教育目標： やさしく かしこく たくましく」「 令和７年１月３０日

～明治7年7月7日創立　令和7年3月31日で閉校を迎えます～ 秋田市立太平小学校



 

 

 

 　３日（月）全校５校時限

 家庭学習がんばり週間

 　５日（水）水曜研修⑥、全校４校時限

 全校朝の会（一芸名人）

 　６日（木）ふれあい給食

 　７日（金）学校運営協議会Ⅲ、なかよし学級と

 　　　　　　広面小みどり学級との交流会

 １０日（月）児童委員会⑩

 １１日（火）建国記念の日

 １４日（金）イソップ号（４～６年）

 １７日（月）全校５校時限

 １９日（水）縄跳び集会

 ２０日（木）全校ＰＴＡ授業参観、学級懇談、

 ＰＴＡ総務文化部会、全校５校時限

 　　※来年度のスクールバスについての説明会

 　 図工室（１～５年生保護者対象）      13:10~
 ２３日（日）天皇誕生日

 ２４日（月）振替休日

 ２７日（木）閉校記念事業実行委員会 18:00~
 ２８日（金）ありがとう集会

 （３月）

 　１２日（水）卒業式予行、同窓会入会式

 　　　　　　　卒業記念品贈呈式

 　１４日（金）卒業証書授与式

 　１８日（火）閉校式リハーサル

 　１９日（水）修了式

　２０日（木）太平小学校閉校記念式典　　

 　

 

　 冬の寒い時期の地震を想定した雪国防災訓練を

実施しました。１年前には能登半島地震、３０年前に

は阪神・淡路大震災が１月に起きています。今回の

ポイントは、寒さに耐えられるように防寒着を着て、

落ち着いて安全に避難することでした。子どもたち

 は、身支度を整え、真剣に訓練に臨んでいました。

　 避難訓練のあとには、見守り隊の方々と一緒に一

斉下校を行いました。学校から東側に向かう山谷方面と西側に向かう八田・木曽石方面に分かれて下校し

 ました。見守り隊の皆様、ご協力ありがとうございました。

 

　 １月２３日（木） 雪国防災訓練・一斉下校見守り活動

　 １月１ ９日 山谷番楽閉講式

　 山谷番楽の閉講式が、１月１９日に太平地区コ

ミュニティーセンターで行われました。三つの舞を

披露した後、今年度の活動を一人一人が振り返

り、自分たちの成長を確認していました。閉講式は

終わりましたが、３月には大きな発表の場（閉校記

念式典）がありますので、その舞台で今年度の舞

の集大成を見せてくれることを期待しています。山

谷番楽保存会の皆様、どうぞよろしくお願いいたし

ます。


